



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nîmes, le 19 novembre 2025

Projet de parking sur le site de l'ancien "Vaisseau 3008" : un non-sens écologique et urbain

Les Ecologistes de Nîmes dénoncent un projet obsolète et proposent la création d'un îlot de fraîcheur végétalisé pour le quartier.

Un projet de parking à étages en extérieur sur le terrain en friche où se situait l'ancien Vaisseau 3008 (dans les locaux du Conseil départemental vendus à Tissot en 2019) serait un non-sens écologique et urbain.

Alors que le terrain est pollué au mercure, il est impératif de le dépolluer avant tout projet. C'est une question de santé publique, la santé des Nimois.es et des riverains est une priorité. Mais surtout, mobiliser ce terrain pour un parking en plein centre-ville, à l'heure où Nîmes doit sortir de la dépendance à la voiture et créer des espaces verts est une erreur.

Nous, Les Ecologistes, proposons une alternative : transformer ce site en un îlot de fraîcheur pour les habitants du quartier. Le quartier manque d'espaces verts et de zones ombragées, essentielles face aux canicules de plus en plus fréquentes et participant à la diminution du risque d'inondation.

Avec des solutions de mobilités douces, nous pouvons desservir le Palais des Congrès sans bétonner, tout en améliorant la qualité de vie.

La ville de demain se construit avec moins de voitures en son cœur, – osons ce choix pour Nîmes !

Les Ecologistes de Nîmes
Sibylle Jannekeyn - Colin Gril
Co-secrétaires nimes@lesecologistes.fr